

# *Detectan almacén de sustancias químicas en Alepo*

---



Damasco, 6 dic (RHC) Tropas militares sirias detectaron y ocuparon un almacén de sustancias químicas que los terroristas empleaban en proyectiles de mortero en un barrio de la ciudad de Alepo, 350 kilómetros al norte de Damasco.

El hallazgo se produjo, según fuentes militares, en el ocupado barrio de Masaken Hanano cuando una unidad de zapadores realizaba labores de desminado de bombas y explosivos colocados por los extremistas armados.

En el lugar también se encontraron sustancias explosivas, proyectiles, bombonas de gas para ataques suicidas y equipos para fabricar cohetes artesanales, añadieron las informaciones.

Datos confirmados por expertos rusos y sirios, denunciaron recientemente que los terroristas utilizaron gas cloro y otras sustancias químicas en las zonas de Al Nairab, en la propia Alepo y el cercano poblado de Menyan.

Mientras la Cancillería siria emitió una declaración de condena por el ataque terrorista a un hospital de campaña ruso en la ciudad de Alepo, donde murieron dos personas y varias resultaron heridas.

"Estos ataques criminales aclaran de nuevo el carácter terrorista de los grupos armados que Occidente insiste en calificar de moderados asumiendo así las responsabilidades políticas y legales de esas acciones," precisa el comunicado.

Siria enfatiza que no dejará a sus ciudadanos en la parte oriental de Aleppo como rehenes de los terroristas y hará todo lo posible para liberarlos y por lo tanto, rechaza cualquier intento por parte de cualquier parte pidiendo el cese del fuego.

En ese sentido, la información divulgada expresa la gratitud de Siria a Rusia y China "por vetar un proyecto de resolución que habla de una tregua, pero no garantiza la salida de los pistoleros del este de Aleppo, lo que les da a los terroristas la oportunidad de re-movilizarse y repetir sus crímenes."

También militares del Centro ruso de Reconciliación entre las partes enfrentadas en Siria entregaron alimentos y brindaron asistencia médica a civiles de otros cinco barrios liberados en el oriente de la ciudad de Aleppo.

Además, los uniformados entregaron abrigos y comida caliente a quienes permanecieron bajo control de grupos armados por al menos dos años, indica una nota del Ministerio de Defensa.

De acuerdo con el mando ruso, las tropas sirias liberaron a los referidos barrios, incluida la estratégica altura de Babalet, donde se encuentra un complejo médico, convertido hace un año en un puesto de mando por las formaciones terroristas.

Los grupos armados, que también guardaban en la citada instalación armas y municiones, hostigaban desde allí a una autopista cercana y a zonas residenciales en el occidente de Aleppo, destaca la declaración oficial.

En las últimas horas lograron escapar 308 personas desde zonas controladas por los terroristas, mientras mil 100 regresaron a sus casas en parte de los 35 barrios liberados en Aleppo oriental.

Ante el avance de las tropas del gobierno de Siria, sin el uso de la aviación de ese país levantino ni la rusa desde el pasado 18 de octubre, en el oriente de Aleppo, Washington presentó una propuesta para resolver la situación de esa ciudad.

Moscú advirtió, ante el llamado norteamericano de buscar un consenso para la salida de los armados hacia la región siria de Idlib, que para un nuevo acuerdo será necesario contar con fechas de cumplimiento para temas concretos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114625-detectan-almacen-de-sustancias-quimicas-en-alepo>



**Radio Habana Cuba**